

09.06.10 - Afrikanisches Flair bei Schulfest

Grundschule Hille lädt am 12. Juni ein / Einweihung der Schweineweide

Hille (pc). Die Grundschule Hille an der Schlandorfstraße lädt am Samstag, 12. Juni zu ihrem Schulfest ein.

"Es wird ein ganz besonderes Fest", freut sich Konrektor Matthias Wittemeier. "Das Motto lautet 'Afrika' wegen der Weltmeisterschaft in Südafrika, zu der am Vortag in Johannesburg der Anpfiff ertönt."



Passend dazu treten beim Schulfest vier Artisten aus der Artistikgruppe "Afrika, Afrika" von André Heller auf - und zwar um 15 und 17 Uhr. Die Artisten kommen zwischen Auftritten in New York und Paris nach Hille.

Außerdem erhält die Schule den Musikpreis "Musikus" wegen ihres besonderen Engagements im musikalischen Bereich - das wird nach der Eröffnung um 13.30 Uhr sein. Anschließend wird das neue Schulschild eingeweiht und zum Abschluss des Kinderfestes gegen 18 Uhr die sogenannte Schweineweide mit einem großen hölzernen Reitschwein offiziell ihrer Bestimmung übergeben.

Zwischendurch gibt es eine Fülle von Aktionen: Percussion-Schwarzlicht präsentiert sich im Offenen Ganztage. Ein Ballon mit Korb wird von einem großen Kran in die Höhe gehievt.

Außerdem findet ein Luftballonwettbewerb statt. Bekannte und neue - zum Teil afrikanische - Spiele wechseln sich ab. Musikalisch werden die Bläserklasse und der Schulchor die Gäste erfreuen.

"Wir freuen uns über die Auszeichnung "Musikus", betont Schulleiterin Helga Wittenfeld, "haben wir uns doch mit Schulchor, Bläserklasse, Musicalgruppe und Aufführungen bei verschiedenen Veranstaltungen schon seit vielen Jahren musikalisch engagiert."

Als zweite Veranstaltung dieses Tages wird Klaus Döpking ab 20 Uhr Musik für das Erwachsenenschulfest erklingen lassen.